



ZUSAMMENFASSUNG DER LETZTEN GEMEINDERATSSITZUNG

Liebe Biedermannsdorferinnen! Liebe Biedermannsdorfer!

Am vergangenen Donnerstag fand die erste Gemeinderatssitzung nach der Sommerpause statt. Im vorliegenden »newsflash« haben wir Ihnen wieder die wichtigsten Informationen, Anträge und Beschlüsse zusammengefasst.

Selbstverständlich war auch die COVID-19-Pandemie Thema bei der Gemeinderatssitzung. Das Gute gleich vorweg: Zumindest bisher ist Biedermannsdorf von einer größeren Krankheitswelle verschont geblieben. Insgesamt fünf Biedermannsdorfer*innen erkrankten bisher an COVID-19 und sind mittlerweile auch wieder genesen. Wir bedanken uns sehr herzlich für Ihre Mithilfe und Disziplin und bitten Sie, die Vorsichtsmaßnahmen weiterhin zu beachten.

Wir möchten uns auch sehr herzlich bei allen bedanken, die uns bei den 23 Veranstaltungen im Zuge des Ferienspiels unterstützt haben. So viele Kinder haben noch nie am Ferienspiel teilgenommen und es war ein voller Erfolg.

Wir wünschen Ihnen allen einen schönen Herbstbeginn und den Schüler*innen einen guten Start in das neue Schuljahr. UND passen Sie weiterhin auf sich und Ihre Lieben auf!

Herzliche Grüße

Beatrix Dalos
Bürgermeisterin

Josef Spazierner
Vizebürgermeister

GEMEINDERATSSITZUNG 10. SEPTEMBER 2020

1. Berichte an den Gemeinderat

Erneuerung Ampelanlage

Vorletzte Woche wurde die Ampelanlage an der Kreuzung Ortsstraße/Perlasgasse erneuert. Es ist aktuell die modernste Ampelanlage (Siemens) und erkennt nicht nur Kraftfahrzeuge, sondern auch Radfahrer*innen.

e5 Kick-off in Biedermannsdorf

Das e5-Programm unterstützt Gemeinden bei einer nachhaltigen Klimaschutzarbeit. Das e5-Team Biedermannsdorf trifft sich zu seiner ersten Besprechung am 24.9.2020. Es besteht aus UGR Karl Wagner, VZBGM Spazierner (Energiebeauftragter), Christian Jeitler (Bauamtsleiter), GGR Markus Mayer (Finanzreferent), GR Maximilian Holler, Heinz Melion und Mag. Jörg Hausberger (Amtsleiter).

Veranstaltungen

Die Veranstaltungsinfos für September haben Sie bereits erhalten. Wir ersuchen Sie weiterhin die COVID-19-Maßnahmen einzuhalten, damit wir gemeinsam gesund in den Herbst gehen können.

Für unseren beliebten Adventmarkt wird gerade ein umfassendes Konzept ausgearbeitet.

Zuschuss Krabbelstube

Seitens des Landes NÖ hat Biedermannsdorf einen Personalkostenzuschuss für die Krabbelstube von EUR 9.800,- erhalten. Insgesamt haben wir für die zweite Krabbelstubengruppe somit eine Förderung im ersten Jahr von EUR 59.800,- erhalten.

2. Änderung Flächenwidmungsplan

Ortsstraße 28–38 sowie **Josef Bauer-Straße 17–19**
Bei den Grundstücken wurde durch den Gemeinderat eine Widmungsänderung von *Bauland-Agrargebiet* in *Bauland-Kerngebiet* beschlossen. Damit soll eine Stärkung und Belebung des Ortskerns ermöglicht werden.

Wiener Straße 157

Der Gemeinderat hat einen Grundsatzbeschluss zur Einleitung des Verfahrens zur Änderung des Flächenwidmungsplanes gefasst. Als neue Widmung ist *Bauland-Sondergebiet* mit der Widmung »*Büro, Lager, Freizeiteinrichtung*« vorgesehen. Auf diesem Grundstück entsteht gerade der neue Jugendtreff.

3. Terrassenüberdachung Jugendtreff

Ursprünglich wollten die Jugendlichen die Terrassenüberdachung des Jugendtreffs selbst machen. Der Gemeinderat hat jedoch aus Sicherheits- und Haftungsgründen beschlossen, dass zur Herstellung der Überdachung der Terrasse die Firma *Ing. Richard Rambacher GmbH* beauftragt wird. Die Mehrkosten dafür – d. h. EUR 15.000,- inkl. USt. – wurden ebenfalls beschlossen.

4. Möblierung Gemeindeamt

Für die Möblierung des neuen Gemeindeamts lagen zwei Angebote vor. Der Gemeinderat entschied sich für das günstigere Angebot. Der Auftrag zur Lieferung und Montage der Möbel ergeht daher an die *Wiesner-Hager Möbel GmbH*. Gesamtpreis von EUR 107.614,26 inkl. USt.

Dieser Antrag wurde mehrheitlich angenommen bei Stimmenthaltung der Grünen.



5. Zum Gedenken an Graf Perlas

Wir sehen es als unsere Pflicht an, die historische Bedeutung des Grafen Perlas für Biedermannsdorf und dessen Wirken zu bewahren. Dazu soll eine Büste des Grafen angefertigt, ein Buch herausgegeben und 12 Schautafeln für eine Ausstellung produziert werden.

Nach Prüfung der vorliegenden Angebote entschied der Gemeinderat, die Aufträge an den jeweils Bestbietenden zu vergeben.

6. COVID-19-Standortsicherungsbeitrag für Nahversorger

Der »Shutdown« aufgrund der COVID-19 Pandemie hat die Nahversorgungs-Betriebe in Biedermannsdorf, sehr stark getroffen. Daher wurde der Finanzausschuss von der Gemeindeführung beauftragt, eine Förderung für die betroffenen Betriebe auszuarbeiten.

Der Vorschlag des Finanzausschusses lautete: Betriebe in Biedermannsdorf, die Mitte März per Verordnung ihr Geschäft schließen mussten, sollen einen Standortsicherungsbeitrag erhalten. Die Höhe beträgt 30 Prozent jener Kommunalsteuer, die diese an die Gemeinde Biedermannsdorf im Jahr 2019 bezahlt haben.

Der Gemeinderat stimmt dieser Förderung zu und beschließt diese Maßnahme einstimmig.

7. Info aus dem Sicherheits- und Verkehrsausschuss

Im Vorfeld der Gemeinderatssitzung tagte dieses Gremium. Thema war die Verkehrssituation am Friedhofsweg und am Leo Eichinger-Ring.

Vom Kuratorium für Verkehrssicherheit wurden in den Sommermonaten Verkehrsmessungen durchgeführt. Die Ergebnisse wurden durch einen Sachverständigen bewertet und dem Ausschuss präsentiert. Die betroffenen Anrainer*innen vom Leo Eichinger-Ring werden in Kürze darüber informiert.

Erste Maßnahmen wurden seitens der Gemeinde bereits gesetzt. So ist das unerlaubte Umfahren des Schrankens durch die Errichtung eines Erdwalls nicht mehr möglich.

Impressum

Medieninhaber und Verleger und für den Inhalt verantwortlich:
Marktgemeinde Biedermannsdorf, Bgm. Beatrix Dalos und
Vbgm. Josef Spazier, 2362 Biedermannsdorf, Ortsstraße 46,
Tel. 02236/71131, Fax 02236/71131-85;
Druckfehler vorbehalten; www.biedermannsdorf.at